

MeuEstates

5 Pièces

240 m<sup>2</sup>

Réf. 8124559

1 700 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Grimaud | proche centre et plage avec belle vue dégagée sur le château de grimaud plus village à pied villa super agréable du style provençal, avec une surface habitable de 230 m<sup>2</sup> et 3 chambres, sur un terrain de +/- 2500 m<sup>2</sup> ; environnement calme, agréable et centre du village à pied ! Cette propriété est composée d'une villa de 170 m<sup>2</sup> plus studio de 60 m<sup>2</sup> ; chauffage de grandes performances énergétiques. Localisation idéale : le charmant village de grimaud avec ses magasins, ses restaurants, ses galeries,... Sont facilement accessibles à pied. Les plages de grimaud, port grimaud, ...

Grimaud | close to the village | charming villa with views onto the castle of grimaud + village on foot super pleasant provence style villa, with a living area of +/- 230 m<sup>2</sup> and 3 bedrooms, on a plot of +/- 2500 m<sup>2</sup>; the property is located in a very quiet & pleasant environment, with lovely, unobstructed views onto the castle and the mill of grimaud. The property consists of a villa of 170 m<sup>2</sup> plus studio of 60 m<sup>2</sup> plus workshop, garden; high energy performance heating. Ideal location: the charming village of grimaud with its shops, restaurants, galleries, ... Are easily accessible on foot. The ...

## MED ESTATES

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

